

# LISTE D'ENTENTE REPUBLICAINE ET SOCIALISTE ET D'INTERET LOCAL

---

## CHERE ELECTRIC, CHER ELECTEUR,

Nous présentons à vos libres suffrages une liste en tête de laquelle figurent le **docteur Charles Arnaud**, Georges Limoge, conseiller sortant, ancien président des comités d'intérêt local des quartiers, Henri Midon, conseiller sortant, vaillant lutteur et polémiste. Elle est formée par une association de républicains et socialistes et de diverses personnalités dont le but est de travailler pour la restauration de notre chère cité qui a eu à souffrir cruellement de la guerre et de ses dévastations.

Au surplus elle a été constituée sous le patronage d'**Albert Lamarque**, sénateur du Var, et d'**Eugène Montagne**, conseiller général du Canton.

### POURQUOI L'ELECTION

Cette élection est motivée par l'érection en commune de Saint-Mandrier, à la suite de la volonté exprimée par les habitants de cette section et conformément à la loi. Elle est pour nous une occasion de mettre à l'hôtel de ville des hommes sérieux dignes de la cité, et dont la compétence et le prestige vous sont un sûr garant que leur gestion s'accomplira dans les conditions les meilleures ; des hommes qui, au surplus, sont des républicains et des socialistes résolus à faire barrage contre toute dictature de violence et de sang, contre la guerre qu'elle peut engendrer, dont la sinistre personification était hier **Hitler** et **Mussolini** et aujourd'hui **Staline**, le despote de la Russie bolchevique.

### ŒUVRES D'HIER

Vous avez connu, avant la guerre déjà, une municipalité républicaine et socialiste, à laquelle vous avez témoigné longuement votre fidélité et votre attachement. C'est à elle que vous devez l'adduction d'eau, l'assainissement qui étaient presque achevés lorsque la guerre est survenue. Et c'est à elle que vous devez :

**L'élargissement des quais ; la création des jardins Anatole-France et Aristide-Briand ; l'édification de l'hôtel des Postes ; la magnifique école Curie ; l'agrandissement des autres écoles : François-Durand, maternelle Jean-Jaurès ; l'école des Sablettes et du château Verlaque ; la création de l'école technique Martini et de ses cours d'apprentissage ; l'ouverture des voies dans des lieux divers ; l'électrification dans la campagne ; les terrains de la Canourgue destinés aux jeunes et sympathiques sportifs.**

Au point de vue social, vous lui devez : la création du Bureau d'hygiène ; la Goutte de lait ; la modernisation de l'hôpital, inspection médicale, le patronage laïque, avec annexes : cantines scolaires gratuites, fournitures classiques gratuites à tous les degrés, colonies de vacances et, innovation qui fut retentissante en France, la gratuité des Pompes funèbres, avec classe unique.

### MALFAISANCE D'AUJOURD'HUI

Qu'avez-vous, aujourd'hui à l'hôtel de ville ? Une poignée d'agitateurs et de sectaires dont le mobile essentiel est de servir les intérêts d'un pays étranger, à l'encontre de ceux de la France. La ville est par eux, tapissée de saletés, journaux et affiches d'injures et de provocations pour abuser les travailleurs et les entraîner dans leur triste sillage. Inscriptions infâmes sur les monuments, la chaussée, tentatives répétées de grèves d'esprit politique pour engendrer le mécontentement et plonger les familles et le commerce local dans la misère et le désarroi. Faut-il rappeler l'indignité de leur conduite lors du lancement de l'« Hilaire-Maurel » ?

### RENDRE A CESAR

Qu'ont-ils fait au point de vue social ? Depuis 5 ans l'hôtel des Postes est toujours en ruine par leur faute. Ils sont responsables également de la non-reconstruction des immeubles du quai par leur prétention stupide de faire édifier à l'emplacement de l'ancienne mairie (déménagée ailleurs), un immeuble des services publics empiétant sur les droits des sinistrés. Ils n'ont pas été capables de maintenir intégralement la gratuité des fournitures classiques, œuvre de la municipalité socialiste, ni la gratuité et l'égalité des pompes funèbres. D'autre part, les travaux qui s'exécutent actuellement ne sont pas leur œuvre. La Seyne étant une ville sinistrée, ce sont les services de la Reconstruction de l'Etat qui en assument la charge : construction d'immeubles à la Rouve, avec chaussée également ; au prolongement du boulevard du 4-Septembre. Les services de la Reconstruction ont, dans les mêmes conditions, rebâti nos écoles et consacré 44 millions à la réfection de nos chaussées. Il convient de dire à ce sujet que les crédits servant à ces travaux n'ont pas été approuvés par les députés communistes et qu'ils sont alimentés dans une grande mesure par l'aide américaine contre laquelle les communistes de l'hôtel de ville vitupèrent sans arrêt.

## PROGRAMME DE DÉMAIN

D'abord, assurer du travail à La Seyne par l'activité de notre grand chantier naval qui fait vivre en grande partie la population locale et le commerce local ; l'assurer, avec le concours de notre ami Albert Lamarque, sénateur et membre de la commission de la Marine marchande. Cette activité est en ralentissement et près de s'éteindre si l'on n'y prend garde. Est-ce Mattone, l'œil de Moscou local, le saboteur du lancement de l'« Hilaire-Maurel » qui pourra plaider pour réclamer du travail aux armateurs français ? Il faut aussi achever les travaux de l'adduction d'eau et de l'assainissement, et obtenir de la Reconstruction l'exécution accélérée de l'émissaire régional et de la reconstruction de la ville, ce qui créera du travail pour tous. Nous sommes déjà en plein accord avec nos amis Albert Lamarque et Eugène Montagne pour agir dans ce sens. Nous sommes en plein accord aussi avec les vœux des associations de sinistrés du port, de la ville et des Sablettes. Nous les aidons à réaliser leur programme en abolissant notamment, le veto municipal empêchant la reconstruction des maisons des quais dont les crédits sont votés depuis 2 ans.

Nous voulons donc agir efficacement pour les sinistrés, comme nous sommes désireux de le faire pour les vieux travailleurs dont nous connaissons les aspirations légitimes et les besoins. Nous les assurons de tout notre concours pour que leur vieillesse s'écoule dans le calme et la sérénité, sachant que par leur travail ils ont gagné la tranquillité pour leurs vieux jours.

La jeunesse sportive également, a toute notre sympathie. Créateur du stade de la Canourgue, aménagement de la Muraillette, nous voulons qu'ils en soient les bénéficiaires et des subventions conformes aux besoins des diverses sociétés sportives prouveront à cette jeunesse que les socialistes sont avec eux pour porter bien loin le renom de La Seyne sportive.

Nous reprendrons aussi les points de notre programme de 1947 en ce qui concerne notre politique sociale : surveillance par un personnel qualifié, du fonctionnement des services sociaux tels que le dispensaire et l'hôpital ; création d'une commission extra-municipales ; relations constantes avec les comités d'intérêts de quartiers ; aménagement rationnel des plages de la commune, création de crèches et garderies pour les enfants en bas âge, etc...

## NOTRE REGION LITTORALE

Nous croyons que La Seyne ne peut être traitée uniquement par une seule politique. Son territoire est distinct : cités ouvrières, d'une part, station balnéaire et touristique de l'autre : Tamaris, Les Sablettes, Saint-Elme, Mar-Vivo, Fabrégas, un des plus beaux fleurons de la côte, sollicitent des vœux et des applications particulières, pour y attirer les visiteurs et les étrangers à une époque où le tourisme prend dans notre pays une considérable extension. Si nous sommes choisis nous prendrons contact avec tous les organismes qualifiés pour définir un programme d'avenir concernant notre région.

Chère électrice, cher électeur, vous voilà fixé. Vous avez une œuvre de salubrité à accomplir, en débarrassant l'hôtel de ville de personnages qui appartiennent à un parti qui obéit aux mots d'ordre d'un pays et d'un potentat étrangers, et qui sont mis ainsi au ban de la nationalité française.

Pour le reste, pour le programme, vous êtes capables de comprendre, et nous n'insistons pas.

**Mais surtout, votez. Il n'y aura, avec la proportionnelle, qu'un seul tour de scrutin.** S'abstenir, c'est faire le jeu des communistes ; c'est en définitive, voter pour eux, car c'est ne pas vouloir le barrage qui peut et doit les contenir et les briser.

Nous voulons le bien et la prospérité de notre ville, dans une république libre et tolérante à tous les hommes de bonne volonté, dès le moment où ceux-ci sont résolus à l'orienter vers le bien-être des travailleurs, la paix intérieure et extérieure, et le progrès social.

# VIVE LA SEYNE !

# VIVE LE SOCIALISME !

# VIVE LA RÉPUBLIQUE !

Pour la liste : Dr Charles ARNAUD

Pour le Comité de patronage :

Albert LAMARQUE, Sénateur

Eugène MONTAGNE, Conseiller général